



## Más de 20 distritos anularían elección de consejeros de Morena: Carvajal

El diputado federal Alejandro Carvajal, informó que de acuerdo a la dirigencia de Morena, serían más de 20 distritos a nivel nacional que se va a anular la elección de consejeros, entre ellos el de Tehuacán, y se prevé en Atlixco y Teziutlán por irregularidades en unas casillas.

"Se van a anular por irregularidades, es decir, en alguna porque las asambleas distritales no se llevaron a cabo, y en otras porque hubo compra de votos, acarreo o violencia", dijo.

El morenista además añadió que aún faltan las impugnaciones que resuelva el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF).

"Estas impugnaciones que se están generando se presentaron dentro del mismo órgano de la Comisión Nacional de Elecciones del partido, no son las que ha resuelto el tribunal electoral, por lo que falta esperar qué dice el tribunal respecto a la convocatoria que dio origen a esta elección, y respecto a las irregularidades cometidas".

Es por ello que dejó en claro que al día de hoy no hay nombramiento o reconocimiento de consejeros validos, debido a que no hay una constancia del partido que así lo califique.

"Por eso los consejeros que hoy pudiesen salir con números altos o números ganadores no pueden ser consejeros hasta que el partido determine a través de sus órganos de elecciones, que la elección es válida, situación que no se ha dado hasta el día de hoy", concluyó.

<https://www.milenio.com/politica/consejeros-morena-20-distritos-anularian-eleccion>